



校庭のイチヨウの葉が少しずつ落ち始め、黄色い絨毯のようになっています。例年より暖かく感じる日もありますが、朝夕の冷え込みが厳しく感じられる日もあります。インフルエンザも一旦は落ち着きをみせていますが、栃木市内では、相変わらず流行中ですので、今後もうがい・手洗いを続け、健康で元気に学校生活を送れるようにしたいと思います。

読書集会 11月6日(月)

図書委員会による読書集会が行われました。「本ころりん」という図書委員さんによる劇の発表を行い、楽しい中にも、読書を楽しもうというメッセージが伝わりました。



4・5年生宿泊学習 11月9日(木)～11月10日(金)

4・5年生が、太平少年自然の家に、宿泊学習に行きました。大中寺見学の後、4・5年生が同じ活動班で、一緒に、火起こしや杉板焼きを行いました。

次の日は、ウォークラリーを行い、迷いながらも無事にゴールすることができました。学校を離れた太平自然の家で、自然と親しみながら、友達と協力して活動したことは、貴重な学びの機会となりました。



大宮神社清掃 11月13日(月)

秋も深まり、落ち葉が気になる季節に、全校児童が、真名子っ子班に分かれ、大宮神社清掃を行いました。

神社の境内や階段などの落ち葉をきれいにしました。いつも見守ってくださることへの感謝の気持ちを込めて行いました。



5・6年生箏体験 11月16日(木)

箏奏者である、馬場千年先生に来ていただき、「さくらさくら」の演奏にチャレンジしました。

爪をつけて弦を押したり、すべらせたりする奏法にとまどいながらも、箏の美しい音色を楽しみながら演奏することができました。



第2回学校運営協議会 11月20日(月)

第2回学校運営協議会を開催しました。学校からは「めざす児童像の進捗状況」「学校評価の結果」等について、委員さんに説明しました。また、委員さんからは、学校の取組について御意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思ひます。

5年生校外学習 11月21日(火)

栃木県の伝統工芸品である益子焼について、材料や作り方、焼き方などを学びました。手びねり体験では、それぞれが皿や湯飲み茶わんなどを工夫して作っていました。焼き上がりが楽しみです。

また、カフェの街としての街並みを見ながら散策し、たくさんの益子焼を見たり、実際に益子焼のカップで飲み物を飲んだりし、益子焼に親しむこともできました。



持久走記録会 11月27日(月)

素晴らしい秋晴れの中、持久走記録会を行いました。どの学年の児童も、自分の記録を超えようと、精一杯走りました。

応援に来てくださった方々や、他の学年の児童たちの「頑張れ!」という励ましの言葉も大きな励みになりました。



	1位	2位	3位
低学年の部	稲田 暁之	葭葉 メリサ 風笑	福田 晃都
中学年の部	天海 和己	葭葉 サファンディ 虹空	鈴木 颯芽
高学年男子の部	福田 陽也	平向 賢汰	
高学年女子の部	水村 來愛	櫻井 未歩莉	

4年生校外学習 12月1日(金)

栃木県が誇る世界遺産である日光東照宮へ見学に行きました。とても細かい彫刻や工夫された建造物を実際に見て、その素晴らしさを実感しました。栃木県について、理解を深めることができました。



6年生校外学習 12月1日(金)

社会科の学習で学んだ国会議事堂と、様々な展示物が話題の国立科学博物館に見学に行きました。国会議事堂では、実際に2階の席に座りくわしく説明を聞くことができました。

国立科学博物館では、見たことがないようなたくさんの展示物を見ることができました。浅草の街も散策し、充実した一日になりました。



地域の皆様へお知らせ PTA資源ごみ回収を実施します

実施日 令和6年1月14日(日)午前8時より(小雨決行)

延期の場合は2月4日(日)

ご協力よろしくお願いいたします。